にしました。



6 号 第 TelFax 672-7595 発 行 者 通院介護センタ わ P

第3回

ボランティア研修会

## ボランティアとは志願兵

わかりやすかった田中さんの講義

SW田中與念子さんにお願い さわやか役員十八名でした。 だきました。 をはじめ、コーディネーター 中央公民館で第3回ボランテ ィア研修会が開催されました 九十分にわたって話していた ンティアとは」という演題で しました。田中さんは「ボラ 講師は健和会大手町病院M 六月十五日十時より小倉北 参加者はボランティアさん

ック」を読み合わせ、ボラン あるが具体的にしました。 ティア活動とはどんなもので

「さわやか」が発足して早

提案を受入れ実践に移すよう 提案がありました。 ための話し合いを開くこと等 ンティアの全員の集いを開く こと②全員で合意を形成する 「さわやか」でも、早速この

五月は百八十回と、フル

ボランティアさん五十四名

だけることになっています。

法人が利益を出したら、

らないとの規定にもとずき、 祉施設に寄付をしなければな

「さわやか」が寄付を受ける

ことになりました。

宣伝されている「ノーマライ ゼイション」について、本当 何であるか、説明がありまし のノーマライゼイションとは 今、福祉行政の中で盛んに

ら「生きる」ということを学しは、 んだという話からはじまりま した。

を行う民間奉仕者」と規定さ づいて技術援助、労働提供等 償性、善意性、自発性にもと 意味。社会福祉において、無 れました。 「本来は、有志者、志願兵の 又、ボランティアの定義を

京都の「ボランティア・ブ

自分が高校一年生の時にボ

講義中の田中講師

①年に1回程利用者とボラ 回数が増え、四月は百六十八 くも九ケ月が経過しました。 回転の状況です。 通院送迎も月を経るごとに

精一杯の状態になってきてい すが、コーディネートの方が 利用登録者二十五名が現勢で ます。一ヵ月に百六十回のコ 平均八組をコーディネートし ーディネートとなると、一日 なければならなくなります。

| ランティア活動をした経験か | た。ノーマライゼイションと あたり前にみて接する」と訳 を提唱したミッケルセンによ 健常者と同等に扱われること って、社会通念になってきた され、障害者や社会的弱者が 「正常化」「常能化」「

お話でした。

り、色々な意見が出されまし ところです。 るような錯覚に陥るほど、格 調が高く、しかも理解し易い 福祉大学の講義を聞いてい 約三十分ほど質疑応答があ

行いたいと考えています。 ました。次回は、十一月頃に 会食でもしながら、研修会を 研修会は、十二時に終了し



析の合

間を利用して、送迎を

Dをしている向田さんが、透

してくれることになりました

今後は福祉車両「さわやか

向田さん 専属運転手

れるのは、ひとえにボランテ このように、寄付を受けら

你你你

你你你你你你你你

号」が街中を走り回ります。

コーディネイトの限界

パソコンを導入

更なる前進を目指

発展を目指すために、コンピ ュで現在ソフトの組み立て中 ます。機種はマッキントッシ ューターの導入を計画してい 院から、一定額の寄付をいた 資金は、社会福祉法人の病 「さわやか」では、更なる れています。在宅看護だけを 険法案にも通院介護は除外さ 険とは言えないのではないで 護がなければ、本当の介護保 はないでしょうか。 保険でまかなっても、通院介 ころは現在見当たりません。 政府が提案している介護保

」の果たす役割は大事なもの があります。ボランティアの ィアの皆様の送迎実績の賜物 「さわやか」ほどしていると その意味でも、「さわやか 全国的にみて、通院介護を

皆様の益々のご奮闘・ご協力 をよろしくお願いいたします 熱心に聞き入るボランティアさん

ツ販売 まりました。 祉車両の専属運転手さんが決 吾 健和会大手町病院でCAP 経より寄贈を受けた福 十六日に北九州ダイハ